



■ Appel à la grève !

NAO pas à la hauteur, restrictions complètement injustifiées, partage de la valeur, stress, télétravail à géométrie variable..

Le CSEC de jeudi est l'occasion d'exprimer votre mécontentement et vos revendications!!

INTERSYNDICALE RENAULT-TRUCKS LYON



Lyon, le 18 mars 2025

COLÈRE ET INDIGNATION : TROP, C'EST TROP !

Après un discours alarmiste de la direction du groupe sur l'avenir de notre entreprise, la réalité s'avère bien différente : les commandes et la production se maintiennent et l'entreprise tourne à plein régime. 2025 s'engage comme 2024 et 2023 pour être une année exceptionnelle.

Ce qui devrait être une bonne nouvelle se transforme en une série de décisions absurdes :

- réduction drastique et générale des coûts,
- gel ou restriction des embauches, des déplacements, des formations, des promotions (dont « Growth assessment »),
- des augmentations salariales insuffisantes au regard de l'inflation, des résultats financiers exceptionnels, des cadences imposées,
- des PCPC et PVSO incomplètes, aucune prime Macron,
- une remise en cause du télétravail pour ceux dont les emplois le permettaient.

Jusqu'où la direction ira-t-elle ? Quels seront les prochains acquis remis en cause ?

Trop, c'est trop !

Au lieu d'écouter celles et ceux qui font vivre l'entreprise, **la direction du groupe impose des mesures régressives, injustifiées et injustes.**

Vous en avez assez du mépris des dirigeants du groupe Volvo, obsédés par la performance financière et la rentabilité, au détriment des conditions de travail, d'une juste rémunération, du bien-être et de l'attractivité de l'entreprise.

L'heure est à la mobilisation !

À l'occasion du prochain CSEC, l'intersyndicale CFE-CGC, CFDT, CGT/CGT-UGICT, FO appelle **tous les salariés** à un temps de rassemblement :

Appel à la grève.

Jeudi 20 mars 2025, de 11h à 12h,

Salle du Dialogue Social (VGU – Saint Priest)

**Ensemble, unissons-nous pour défendre nos droits
et faire entendre notre voix !**